

Das Leitbild der Lebenshilfe

- in leichter Sprache -

Das sind wir:

Die Lebenshilfe Schweinfurt ist eine Gemeinschaft von Menschen.

Zu der Gemeinschaft gehören:

- Menschen mit Behinderung.
- Familien von Menschen mit Behinderung.
- Mitarbeiter der Lebenshilfe.
- Mitglieder der Lebenshilfe.
- Menschen, die die Lebenshilfe unterstützen.

Das ist uns wichtig:

Der Mensch ist für uns das Wichtigste:

- Jeder kann lernen und sich weiterentwickeln.
- Jeder soll möglichst selbstbestimmt leben.
- Jeder soll am Leben in der Gesellschaft teilnehmen.

Wir gehen richtig miteinander um:

- Wir achten uns.
- Wir sind offen und ehrlich.
- Wir arbeiten zuverlässig zusammen.

Auch die Meinungen der Eltern sind für die Lebenshilfe wichtig.



Das Leitbild der Lebenshilfe

- in leichter Sprache -

Das wollen wir:

Jeder soll sich bei uns wohlfühlen:

- Jeder Mensch hat eigene Wünsche.
- Jeder soll wählen können, wie er leben möchte.

Wir setzen uns ein für:

- Abbau von Hindernissen.
- ein Miteinander von Menschen.
- gleiche Rechte für Menschen mit Behinderungen.

Das nehmen wir uns vor:

Wir halten an guten Ideen fest:

- Wir sind f
 ür neue Ideen offen.
- Wir arbeiten mit anderen Einrichtungen und Betrieben zusammen.

Wir wollen gut miteinander umgehen:

- mit den Menschen in der Lebenshilfe.
- mit unserem Geld und unseren Sachen.
- mit uns selbst.

Daran halten wir uns:

Wir haben Vorgaben:

- Wir halten uns an Gesetze.
- Wir halten uns an Regeln.